

Danke

Wir danken allen ganz herzlich, die uns in den schweren Tagen des Abschieds von

Margrit Lädrach-Daepp

beigestanden sind.

Für die vielen Zeichen der Verbundenheit in Form von einem Händedruck, einer Umarmung und lieben Worten danken wir herzlich. Diese Beileidsbezeugungen, die wir in so reichem Masse erfahren durften, sind uns ein grosser Trost. Wir danken für die wunderschönen Kränze, Blumen und Spenden für späteren Grabschmuck sowie für die Kollekte an den Kastanienpark Oberdiessbach und die grosszügigen Spenden zu Gunsten der Stiftung SILEA, Gwatt.

Ein spezieller Dank geht an Herrn Pfarrer Christian Galli für seine würdevolle und tröstende Gestaltung der Trauerfeier.

Ebenfalls danken wir Herrn Papasov Radostin und Herrn Jonas Jenzer für die schöne musikalische Umrahmung in der Kirche.

Wir danken Frau Meier, Kobel Bestattungsdienst Münsingen, für ihre wertvolle Begleitung.

Unser ganz besonderer Dank gilt allen, die Margrit im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Opplingen, im Dezember 2016

Die Trauerfamilie